

05.11.2008

Postulat

von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie mit der Umstellung der Betriebssysteme innerhalb der gesamte Stadtverwaltung auf Windows Vista zugewartet und direkt auf Windows 7 gewechselt werden kann.

Begründung:

Die IT-Strategie des Stadtrates sieht einen Betriebssystemwechsel sämtlicher Computer auf Windows Vista vor, welcher momentan umgesetzt wird. Auf Januar 2010 ist aber bereits das Nachfolgeprodukt Windows 7 angekündigt, das gemäss ersten Testberichten viel zuverlässiger und schneller als Windows Vista arbeitet.

Eine direkte Umstellung der jetzigen Betriebssysteme Windows 2003 und XP auf Windows 7, ohne temporäre Umstellung auf Windows Vista ist wesentlich kostengünstiger, können doch neben den sonstigen Umstellungskosten (komplettes Neuaufsetzen aller Computer) sämtliche Lizenzen für Windows Vista eingespart werden.

Antrag auf Behandlung mit dem Budget 2009

